







Silvestre Mora, Susana Montañez y Cristina Guzmán en su casa de la Alborada.

## Cristina Guzmán devela el mundo de las apariencias

**L**a actriz mexicana muestra que las apariencias no son lo más importante en su vida profesional ni en su vida personal. La actriz mexicana que ha trabajado en más de 100 producciones —en teatro, cine y televisión— y que ha sido nominada al Oscar 11 veces —y ganadora del Premio de Honor Rosalind Franklin, en su mayoría paseando —para la revista *Etcé*— por su apartamento en la Colonia Roma, en la Ciudad de México, revela que lo más importante en su vida es su familia, sus hijos y su marido, y que lo más importante en su trabajo es su pasión por la actuación. «Me encanta la actuación porque me permite expresar lo que siento y lo que pienso», dice. «Me encanta la emoción que genera la actuación, porque me permiten vivir experiencias que la gente no vive generalmente en su vida cotidiana. Me encanta la emoción de la actuación, porque logras vivir de una manera diferente y expresar lo que sientes en cada situación que vives dentro de tu personaje».

# **Cristina Guzmán devela el mundo de las apariencias**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cristina Guzmán devela el mundo de las apariencias [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)